



## LE CONSTAT RESTE LE MÊME !

L'ensemble des personnels de l'ALIP de Cambrai, syndiqués et non syndiqués, se sont réunis le 10/12/2019, dans un front commun !

Ils apportent leur soutien au mouvement actuel de mobilisation contre la réforme des retraites, la réforme de la mobilité dans les SPIP et pour la revalorisation du statut des personnels administratifs dans les SPIP.

Ils dénoncent les conditions d'asservissement dans lesquelles l'Administration les place. Il y a peu, les personnels de l'Antenne de Cambrai dénonçaient déjà des conditions de travail déplorables avec une surcharge les obligeant à être dans le quantitatif et non plus dans la qualitatif, sans même compter les tâches qu'ils ne sont plus en mesure d'effectuer.

Lors de cette Assemblée Générale, le constat reste le même. Les professionnels se retrouvent paralysés par celui-là même qui les emploie : **l'État !**

Le Ministère qui doit réagir se joue des actions menées localement ! **Il réduit les agents dépourvus du droit de grève au silence !**

Les personnels de Cambrai s'unissent autour de cet écrit afin de porter leur voix au dehors des murs du Service et dénoncent :

- **Le silence auquel ils sont réduits**
- **La réforme des retraites**
- **L'opacité la plus totale et les conditions des prochaines mutations**
- **Le statut indigne des Personnels Administratifs**

**Et plus largement**  
**LA CASSE DE LA FONCTION PUBLIQUE !**